



Madame, Monsieur,

L'Association DPA PC Suisse s'est créée pour favoriser les échanges entre toutes les personnes intéressées. Elle vous invite à un temps de partage, le

Jeudi 17 octobre 2019, de 18h30 à 20h30

À l'Espace des Solidarités,
Rue Louis-Favre 1
2000 Neuchâtel
Salle Verte au rez-de-chaussée

sur le thème suivant :

Jouer avec les contraintes

L'antenne DPA-PC de Neuchâtel - Jura vous invite à venir réfléchir avec nous sur le thème des contraintes. Comment se remettre en mouvement quand l'on se sent bloqué dans son contexte professionnel? Arriverait-on à redéfinir les règles du jeu?

Nous vous ferons d'abord vivre un moment du quotidien d'un assistant social sous forme de scénettes appréhendant la situation sous différentes manières, dont l'une avec l'approche du DPA-PC.

Après avoir identifié les blocages, nous imaginerons ensemble des pistes pour nous affranchir des difficultés grâce à l'approche du DPA-PC.

La rencontre est gratuite. Un chapeau se trouvera à la sortie.

En vue de faciliter l'organisation, nous vous prions de bien vouloir vous annoncer jusqu'au jeudi 10 octobre 2019 à l'adresse suivante : association@dpapcsuisse.ch. Nous vous en remercions par avance.

L'antenne DPA-PC Neuchâtel-Jura
avec le soutien du
comité de l'association suisse
Sarah Stegmüller, Isabelle Loup, Isabelle Soguel